

# M ボヌール 通信

2023年  
6月号

梅雨の候、皆様にはますますご健勝の事と存じます。  
蒸し暑い日が続いておりますが、ご家族の皆様もくれぐれも  
ご自愛くださいませ。

## ピアノコンサート



ピアニスト 林典子様に来ていただきました。

## 園芸の会



いつも  
ありがとう

Dear  
Mom

日頃はMボヌール運営にご支援を賜り有難うございます。

5月末には、Mボヌール北側隣接地に寿司屋のチェーン店が開店し、大いにぎわっていますが、皆様のご支援のおかげで、入居者様のプライバシー侵害や平穏な生活が脅かされるという報告はありません。6月2日にはこの季節に台風2号が影響し大雨になりましたが何事もなく過ごすことができました。

さてコロナ禍で入居者の皆様は窮屈な思いをされていたと存じます。今後ホームの方針としては5月4日の林典子様のピアノコンサートを皮切りに月1回のエンターテインメントを企画しております。7月には元宝ジェンヌの風さやか様も来てくださる予定です。昨年末からの高級レストランでのお食事会は評判がよく今後も続けていく予定です。5月よりコロナ感染症が2類から5類になりインフルエンザと同じ扱いになりましたが、コロナは感染力が強いため対応は今まで通りとさせていただきます。ご面会につきましては、これまで通り、コロナウイルス抗原検査をしていただいで陰性の場合はロビーで対面可能です。今後ともよろしくご支援のほどお願い申し上げます。

藤井 芳夫